
Bonjour, 
Il est évident qu'une nouvelle école est nécessaire, mais devons-nous 
subir l'incroyable manque de planification des precedents 
administrations municipales par la destruction de nos espaces verts? 
 
Je suis arrive ici en 1977 (4500 hab), j'ai donc vécu la transformation 
de l'île, dont il ne reste plus grand chose du caractère champêtre...Au 
moins, nous pouvons apprécier l'entrée de l'île, avec la première 
partie du Boulevard de l'Île des Soeurs qui a été très réussie, en 
préservant des espaces et beaucoup de verdure. Cette première 
impression en entrant sur l'île est forte pour tout visiteur. 
 
En construisant sur le triangle prévu, nous allons détruire cet 
équilibre, surtout que la circulation va devenir problématique à 
certaines heures (avec à terme des feux rouges...). 
 
Bref, l'IdS deviendra de plus en plus une ville-dortoir, bien loin de 
l'idée que nous en avons...Tout ça pourquoi: pour préserver les autres 
terrains disponibles pour la construction immobilière! La ville ne 
pense qu'aux taxes qu'elle ramasse de sa vache à lait!... 
Par exemple, pourquoi ne pas choisir le nouvel espace sur le Chemin du 
Golf plutôt que d'y construire (encore et encore...) des immeubles à 
appartements? Moins de circulation, espace illimité, tranquillité...Et 
le Parc Archambault est-il si pollué? On nous dit n'importe quoi... 
 
Je m'oppose à ce que notre île devienne une ville-dortoir. Avec les 
taxes que nous payons, nous méritons mieux! 
	  


